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О Всероссийском форуме «Территория смыслов» рассказывает 
единственная представительница из Жигулёвска
Как часто, прочитав о каком-либо событии, увидев сюжет по телевизору, мы думаем: уж
нам там никогда не оказаться. Екатерина Головачёва тоже так считала.
- Помню, ещё на первом курсе училась, - рассказывает девушка, - смотрела репортаж с
молодёжного форума «Селигер». К ребятам приезжал президент страны, они с ним
запросто общались, задавали вопросы. «Вот бы мне туда! - подумала, и следом: - Нет,
это невозможно». Через пару лет стала увереннее, увидев на сайте РосМолодёжи
информацию о наборе на Всероссийский образовательный молодёжный форум
«Территория смыслов на Клязьме», решила подать заявку. Честно говоря, даже когда
мне уже всё подтвердили, сомневалась: «Не может быть, что-нибудь обязательно
пойдёт не так…» Но всё получилось. В принципе, ничего сложного, требовалось
заполнить и отправить заявку и ответить на некоторые вопросы, в моём случае по
экономике.

  

Екатерина окончила Тольяттинский социально-экономический колледж и смену выбрала
по профилю - «Молодые специалисты в сфере экономики и бизнеса». На форум она
отправилась в составе самарской делегации. Из Жигулёвска - одна.
Форум проходил в июле, но и сегодня впечатления ярки. 
- Было здорово! Понравилось всё: отличная инфраструктура, чёткая организация, даже
обилие полицейских - будущую бизнес-элиту серьёзно охраняли. Неделя прошла
незаметно, хотя это был далеко не отдых. Подъём в 6-7 утра, зарядка, завтрак. После
встреча с лекторами разных вузов. Тренинги, лекции часов до пяти, мастер-классы,
развлекательные площадки…  Ближе к полуночи в палатках подводили итоги дня.  В
нашей смене участвовало более тысячи человек со всей страны, как студенты, так и
молодые предприниматели, бизнесмены. Но нас, студентов, вчерашних выпускников,
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никто «малышами» не считал. Общались, учились друг у друга, работали в одной
команде, кто-то даже сумел найти будущих партнёров по бизнесу. Подобные форумы
для тех, кто хочет состояться в профессии, очень важны. То, чему учат в вузах,
колледжах, - одно, совсем другое, когда ты общаешься с человеком, который уже через
что-то прошёл, чего-то сумел достичь. Это мотивирует, заставляет поверить в себя: он
смог, а чем я хуже? Думаю, многие после Клязьмы на себя иначе взглянули.
А кто-то уже на форуме смог заявить о себе. На нём проходил конкурс грантов. Из
нашей команды одна девушка выиграла грант в размере 100 тысяч рублей. Она
представила проект музыкальной школы, в которой детей учили бы играть на русских
народных инструментах.
Одним словом, ни на минуту не пожалела, что поехала, и всем теперь советую: если вам
что-то интересно - не сомневайтесь в себе, пробуйте, стремитесь, и всё должно
получиться.
Екатерина же в себе не сомневается. Работу ей пока найти не удалось - летом она
окончила колледж, но активная и общительная девушка на месте не сидит.
- Я «волонтёрю», - улыбается она. - Начала на первом курсе, сегодня стаж уже три года,
два - официально. У меня есть паспорт волонтёра. Документ важный, в нём отмечаются
все мероприятия, в которых я участвовала. Это учитывается при отборе на значимые
события. Например, на чемпионат мира по футболу, который пройдёт в следующем году,
«непрофессиональному» добровольцу попасть будет сложно. Важен опыт.
В Тольятти добровольческое движение развито, волонтёры есть в большинстве учебных
заведений, без их помощи сегодня не обходится ни одно значимое мероприятие. Мы
часто работаем на спортивных соревнованиях. Именно работаем: всероссийские
состязания по карате, например, идут три дня. Ты на ногах по 12 часов, порой
перекусить некогда. Зачем нам это? Почему готовы тратить силы, время? Нравится.
Помогать, быть необходимым, работать в коллективе. Кто-то приходит, надеясь на
бонусы. Они есть при поступлении в институт, училище. Можно что-то получить -
волонтёров, работающих в Сочи на Олимпиаде, полностью экипировали. Майки, кепки -
у каждого добровольца целый набор, но те, для кого на первом месте - получить, обычно
долго не задерживаются. Настоящий волонтёр тот, кто отдаёт. 
- Соревнования, праздники - мероприятия, скажем так, радостные, а ты бы согласилась,
например, кормить бездомных?
- Почему бы и нет. Кстати, когда планировалась эта работа в Жигулёвске, меня
рассматривали как одного из координаторов. К сожалению, проект не удалось
реализовать. Но если представится такая возможность, пойду. Иногда бывает страшно.
Как-то мы ходили в детский дом, я так волновалась… Смогу ли найти контакт с детьми,
расположить их к себе. Но всё удалось, и те эмоции, которые мы испытали, дороже
любых денег.

 

Справка
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Форум «Территория смыслов на Клязьме» - это крупнейшая образовательная площадка
страны, которая ежегодно собирает со всей России около 7000 молодых
профессионалов в самых разных отраслях деятельности. В 2017 году проходило семь
тематических смен, среди которых молодёжные студенческие клубы, студенческий
актив и студенческие СМИ, молодые руководители некоммерческих организаций,
правозащитных и добровольческих проектов, молодые парламентарии и политические
лидеры.
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